



PUNTO DE VISTA ARTISTICO

En Ontario se celebra una exposición de obras de Rembrandt y sus discípulos. Como lo que hay que decir sobre el maestro de la pintura y la gente de pincel que se formó en sus talleres ya está dicho casi todo, el notable crítico canadiense Horst Gerson ha querido tener un nuevo punto de vista, y para ello adoptó, a sus 62 años, esta postura. (Foto Upi.)

ANGUILA: NUEVO DESEM PARACAIDISTAS BRIT

Mientras la crisis anguileña ha propagado nuevas del Caribe, la Prensa inglesa critica a Wilson por

Valley (Anguila), 21. — Gran Bretaña desembarcó otros trescientos paracaidistas en esta isla antillana, iniciando un registro casa por casa, en busca de armas y municiones.

El presidente rebelde, Ronald Webster, ha enviado un telegrama a las Naciones Unidas, protestando por la invasión.

Los británicos han traído a Anguila tal cantidad de abastecimientos para sus tropas que el doctor G. W. Osborne, dirigente de la oposición en la cercana isla de Tórtola, del grupo de las Virgenes, ha dicho que Gran Bretaña está gastando más dinero en la invasión de Anguila, que en toda la historia colonial de la misma.

Anguila fue descubierta por Colón en 1493 y los ingleses se adueñaron de ella en 1640.

(En las Naciones Unidas se ha anunciado que la protesta de Webster será considerada como una petición para que sea circulada entre los miembros de la Comisión de Descolonización).

Circulan rumores no confirmados de que Webster podría acudir a la sede de la ONU, en persona, para defender su protesta.

OTRAS ISLAS ANTILLANAS EN PELIGRO

Londres, 21. — La crisis de Anguila ha propagado amenazas inminentes de perturbaciones políticas entre las dependencias británicas de las Antillas, según se ha indicado de fuentes generalmente bien informadas.

El jefe del Gobierno, Harold Wilson ha celebrado una reunión plenaria de su gabinete para discutir de la crisis en expansión por las Antillas y estudiar las informaciones y demandas de secesión de Barbuda, de Antigua, Nieves de San Cristóbal, así como de la grave intranquilidad política en San Vicente.

De fuentes generalmente bien informadas se dice que una fuerza adicional de unos 120 paracaidistas

marzo de 1967, al mismo tiempo que San Cristóbal-Nevis-Anguila, Santa Lucía, Granada y Dominica.

San Vicente ha sido desde hace tiempo el punto que más perturbaciones ha ocasionado a Gran Bretaña en las Antillas. Los isleños están separados por dos dirigentes políticos, Ebenezer Joshua, ex jefe de Gobierno y ahora dirigente de la oposición, y el jefe de Gobierno de Milton Cato.

La esposa de Ivy de Joshua será juzgada en breve. Esta es al parecer otra de las tentativas para acabar con la estructura del Gobierno.

La atmósfera en la isla parece registrar sus temperaturas más elevadas.

LA PRENSA INGLESA DICE "NO SABEMOS SI ECHARNOS A REIR O A LLORAR"

Londres, 21. — Tres diarios londinenses —el "Dayil Telegraph", "The Guardian" y el "Times"— critican al Gobierno británico por las medidas recientemente adoptadas en torno al tema de la pequeña isla de Anguila.

En un editorial, el "Daily Telegraph" al comentar el desembarco de tropas británicas en aquella isla del Caribe dice: "No sabemos si echarnos a reír o a llorar".

Luégo sigue en estos términos: "La mayor crítica que con toda razón puede hacerse al Gobierno es que nunca debía haber permitido que las cosas llegasen hasta este punto. El Gobierno ha pecado de pereza y desatención respecto a los problemas de Anguila durante muchos años, en los que podía haber medidas que hubieran evitado la necesidad de la acción extrema efectuada ayer. Ahora el dilema es si Gran Bretaña va a cargar sobre sus hombros ante la opinión mundial, las responsabilidades tan deficientemente adquiridas, y nadie nos agradecerá el que intentemos cumplir. Quizás podría cooperar el comité sobre colonialismo de las Naciones Unidas."